

学校通信 第3号 日野町立西大路小学校 平成29年6月1日

## お世話になります!! 体験学習を頑張っています!!

西大路小学校の子どもたちは、年間を通じて様々な体験学習に取り組んでいます。

たんぼのこ、炭焼き、お茶摘み、日野祭のお囃子、綿向山登山などなど、いろいろな機会に多くのことを体験しています。かゆったなは、毎日の生活の中での様々をもちられるいろともあった。というないののようなもながあるとと、西大ののようなもがもののののできれるののののできなが、本をできないます。そこで、本にご協力をお願いなが、なると学習の一環として様々な体験学習に入れています。



5月16日製協生体。西もに茶力が験か大の3箱としておしておして地区では区では、西も

新茶の摘み取り(3年生)盛んに栽培されていたお茶ですが、最近は随分と減ったようとはあったもはペットが茶を飲むことはあっていたお茶でよれて飲むこともあまりないのはないです。 新茶を摘む体験、製茶工場の見かられた日本茶の入れ方学習など、かつで習をでは、もの中上さんでである。またで、5月19日に入り、「こしかりるの学習をスタートさせました。例回は、素足でたんぼに入り、「こしかり」の苗を植える田植えの体験でした。水の張っ

たたんぼに入った子どもたちは、土の冷たさや「ぬるっ」とした感触を感じながら、横1列になり、後ずさりで1本1本の苗を丁寧に



植しいめのれこの、これでは、い間で体少でたのでは、いちにいいったのこれがある。これでは、いいので

田植え体験(5年生) も、次回から は草取りとたんぼの生き物の観察、そして秋 の稲刈りと脱穀へと続いていきます。

## 4. 5交流もスタートしました!! さつまいも植えをしました!!

5年生と幼稚園児の**幼小交流**が始まりました。例年は5才児と5年生の交流で、5.5交流なのですが、今年度は幼稚園に5才児が在籍しないため、4才児と5年生の4.5交流となりました。

当日は、ペアでさつまいも植えを行いました。 さすが5年生の子どもたちです。4才児の子ど もたちに苗の植え方を丁寧に説明し、優しくリ ードしながら、さつまいもの苗を1本、1本上 手に植えていきました。全員で100本ほどの 苗を植え終わると、次は水やりです。蒸籠に水 を入れ、植えたばかりの苗に2人で協力しなが らたっぷりと水をやりって終わりました。

秋には、自分たちが植えたさつまいもを収穫し、焼き芋やスウィートポテト作りで交流会をする予定です。例年は、びっくりするぐらいの大きなさつまいもが収穫できます。今年も4才児の子どもたちが一人では持ちきれないような大きさのいもが収穫できるか楽しみです。

西大路小学校と西大路幼稚園では、このよう



を外やフいに交まな通に運ェろ子流を外やフいに交音、ななたった、会タろも行きできる。

ペアになってのさつまいも植え す。小学生にとっては、お兄さん、お姉さんとしての力の見せどころです。小さな子どもたちや周囲からの「きがとう」の言葉で子どもたちの自信も大きなり、自尊感情を豊かにします。また、園児にとっては未来の自分が見えてきます。「大きなったら、僕も、私も・・・」という気持ちをふくらませるきっかけとなることでしょう。

## 『読書のススメ』

朝の10分間、月曜日は朝読書、水曜日は読書をしています。 昨年度、全校で子どもたらにでいていたです。 まないに読書をしたが、主ないで子どもを楽しています。 おいて、全校で子どもを必らにすると83冊にもなります。 最近は中心とないにすると83冊にもなります。 最近は中心とない、方ですが、やはり「活字」を読むといったがりと考える力」につながられています。で利用ください。 ご利用ください。

(校長 深井 実)